



# 標小だより

令和6年4月30日発行 責任者 校長 辻川 智宏  
URL <http://town.shibecha.ed.jp/shibecha/htdocscha.ed.jp/>

## 標小がめざす子ども像

- 自ら学ぶ子（知）
- 人のために行動できる子（徳）
- 自他を尊重する子（徳）
- 心身の健康安全に向け挑戦する子（体）



随時更新！  
標小ホームページへアクセス

## 『 読書のすすめ 』

校長 辻川 智宏

始業式、入学式から約3週間、待ちわびた春のあたたかさを感じる頃となりました。充実した学校生活をめざし日々努力している子供たちの姿から、標茶小学校の教育活動がスタートしたことを実感しています。20日の参観日・PTA総会・懇談会には、土曜日にもかかわらず多数の保護者の方々が来校し、子供たちの学びの姿を見ていただき、ありがとうございました。わが子を見つめる家族の視線を感じつつ学習を進める児童の姿に、良好な関係を想像し微笑ましく思いました。

PTA総会では、昨年度の活動計画と決算の報告、今年度の活動計画と予算の提案が承認されました。あわせて、各学級のPTA役員もほぼ選出されました。ご協力に厚く感謝申し上げます。5月22日には1回目のPTA全体会・各委員会の開催が予定されています。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今回は「朝読書」の活動について紹介しようと思います。朝学習日を除く朝8時15分からの15分間で実施しています。読書は学びの基盤をつくると言われて久しいですが、若者の「読書離れ」「活字離れ」が社会問題となっています。健やかな心の成長のためにも、読書が欠かせないのは間違いありません。この「朝読書」の取組を契機に、「読書好き」を増やしていきたいと考えています。前述の「読書離れ」ですが、子供たちの読書時間は全国的な調査によると、少しずつ増加の傾向が見られますが、実は大人の方が深刻な状況と言えるかも知れません。国立青少年教育振興機構『子供の頃の読書活動の効果に関する調査研究報告 総務省 2019年』によると、20代から40代の世代は、「1か月に1冊も読書をしていない」と回答した割合が約52%、半数を超えています。保護者の皆様の多くは、この世代に含まれるのではないのでしょうか。私自身も、読書に親しむ時間を取ることが難しい生活を送っています。私たち大人世代も、子供たちとともに読書する時間を取ることができれば、心豊かな時間を過ごすことができるのではないのでしょうか。



ゴールデンウィークにも入りました。新しい学期が始まり、子供たちは緊張した期間が続いたことでしょう。ゆっくり休養をしたり、読書をしたり、ご家族と一緒に過ごしたりできる時間をいつもより多く取ることができると思われます。また、学習では復習の時間を長めに取ることも期待しています。充実の5月を迎えるための有意義な連休を過ごしてほしいと思います。

日	曜	5月行事予定	バス時刻	
			1便	2便
1	水	交通安全街頭指導 特別日課	13:20	14:50
2	木	個人面談⑥	13:30	
3	金	憲法記念日		
4	土	みどりの日		
5	日	こどもの日		
6	月	振替休日		
7	火	1年生5時間授業開始	14:50	16:00
8	水	特別日課	14:50	
9	木	1年生を迎える会 図書館バス	14:50	16:00
10	金	歯科検診(1・4・6年) お話会(1~3年)	14:50	16:00
11	土			
12	日			
13	月	午前授業(給食あり)	13:30	
14	火	全校朝会 お話会(4~6年) SNI(5・6年)	14:50	16:00
15	水	特別日課 尿検査2次	14:50	
16	木	児童総会 小小交流(3・4年 *磯小と)	14:50	16:00
17	金	遠足(1~4年, 6年)	14:50	
18	土			
19	日			
20	月		14:50	16:00
21	火	内科検診(5・6年)	14:50	16:00
22	水	特別日課 PTA全体会・各委員会・役員会	14:50	
23	木	図書館バス	14:50	16:00
24	金	遠足予備日 達古武フィールドワーク(5年)	14:50	
25	土			
26	日			
27	月	運動会特別プログラム開始 眼科検診	14:50	16:00
28	火	児童朝会 教育相談①	13:30	14:50
29	水	教育相談②	13:30	14:50
30	木	教育相談③(*バス通学の児童)	14:50	16:00
31	金	特別日課 達古武フィールドワーク予備日	14:50	

※予定に変更があるときは、学級だより・安心メール等でお知らせします。

# 参観日・PTA総会・学級懇談会 (4月20日)

4月20日(土)は、ご多用の中にもかかわらず、授業参観、PTA総会、学級懇談会とたくさんの方々にご来校いただき、誠にありがとうございました。当日は強い風が吹くような天気でありましたが、何とか入学・進級後のお子さんの様子を参観していただくことができたかと思えます。

また、PTA総会へもご参加くださり、ありがとうございました。前年度報告、今年度の計画等について承認いただくとともに、役員体制も以下の通りをお願いすることとなりました。なお、5月21日(火)に予定しておりました全体会・各委員会は、役員会の都合により、5月22日(水)に行うことになりました。予定を変更し大変申し訳ありませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 【令和6年度のPTA役員】

会 長	さん
副 会 長	さん
会 計	さん
監 査	さん
	さん
総務委員長	さん
研修委員長	さん
学年委員長	さん



## お詫び申し上げます

今回、PTA総会が想定した時間より早く終了したことから、その後の学級懇談会を予定としていた時刻より早く始めさせていただきました。その結果、懇談会に合わせて来校された方々には大変失礼なかたちになってしまいました。大変申し訳ありません。心からお詫び申し上げます。

PTA総会の終了する時刻がどうしても流動的になることを踏まえ、柔軟な対応を取ることあらかじめ想定しておかなければならないと考えます。

次年度への反省として反映させていただきます。



# 6年度も「ハッピータイム」行います！



昨年度から始まった「ハッピータイム」は、自尊感情を高める活動としてしっかりと標茶小学校の教育活動の1つとして根付いています。今年の1回目は4月19日(金)の朝活動の時間に行いました。

今回は、「あわせアドジャン」。4~5人グループになって、いっせいに指で1~5までの数を示し、途中で作戦を立てたりもしながら、全員が揃うまで繰り返します。気持ちを合わせる体験により、他者への積極的に好意的な関心を高めること、自分の考えを自由に表現することをねらいとしています。相手に合わせることの難しさを実感したり、合わせるために努力をしたりするなど展開していきました。「うまく合わせることができたかな？」

# 避難訓練

4月16日(火)には、避難訓練を行いました。進級して、新しい教室に移動したので、避難経路などをあらためて確認しました。



# 交通安全教室

4月15日(月)は、1・2年生を対象にして、交通安全教室を行いました。役場の交通防災係の方々や警察官の方にもお越しいただき、交通安全についてのお話をさせていただきました。



実際に、横断歩道を正しくわたる練習も行うことができました。ご家庭でも交通安全についてお話の機会を作っていただければと思います。

なお、3年生以上の交通安全教室は5月に行われる予定です。

# 初めての給食



1年生にとって初めての給食は4月12日(金)でした。

メニューは「カレーライス」と「フルーツゼリー

和え」、「牛乳」でした。

みんなたくさんおかわりしていたようです。どうやらお口には合ったみたいですね。